
 

◇歌唱 「我等の生業」  「覇気あれ我クラブ」   ◇諸事お祝 

◇会長挨拶       ◇幹事報告     

◇委員会報告 親睦 他   ※例会終了後、クラブ協議会 
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2018-2019 年度 

painted by Kenzo Tanaka 

第 59代会長 岩澤 あゆみ 

第 59代幹事 中山 冨貴子 

2018 年 7 月 12 日（木） 第２８１１回例会 天候：晴れ 司会：杉本剛昭副幹事 No. 2 

＝本日の例会行事＝ 

◎幹事報告 

◇ガバナー事務所より 

＊米山奨学生カウンセラーアンケート 協力依頼 

◇タウンニュース  

◎委員会報告 

親睦［小澤会員］：7/26直前会長・幹事慰労会について 

社会奉仕［吉田会員］：7/16海岸清掃の確認 

国際奉仕［木村信一会員］：9/20からの台北西北 RC訪問

についての確認 

雑誌［岩澤淑江会員］：ロータリーの友７月号の紹介 

 

＝７月度定例理事会議事録＝ 

①細井年春氏 入会承認について：全会一致で承認された。 

②組織図について：全会一致で承認された。 

③年間スケジュールについて：全会一致で承認された。 

④予算書について：全会一致で承認された。 

⑤基本事業及び継続事業について：全会一致で承認された。 

⑥直前会長・幹事慰労会について 

小澤雅彦親睦委員長から事業計画・予算について説明がなさ

れた。 

ⅰ）7月 26日 18時からコルティーレにて 

ⅱ）会費は 1人 5000円（全員登録）。プログラムは例年通り 

ⅲ）退会者の送別会、新会員の歓迎会も兼ねる。退会者の出

席可否については、前年度会長幹事で確認をする。 

ⅳ）料理は 6000円で行う：全会一致で承認された。 

⑦その他 

会員増強委員会開催について・・澤邑重夫会員増強委員長よ

り説明がなされた。 

＊日時 8月 2日（木）18:00〜20:00  ＊場所ラスカ快飛 

＊会費 4000 円（委員会活動費 1000 円）：全会一致で承認さ

れた。 

 

誕生祝 前列左から安武・畠田 後列左から伊藤和明・

吉田・半田・杉本剛昭・成田の各会員 

◎諸事お祝 

☆誕生祝  成田栄二君・半田朋子君・吉田恵子君・杉本剛昭

君・畠田宏治君（ボールペン）５月分：安武 勝君  ６月分：

伊藤和明君 （ロゴ入り会員証）                       

☆結婚記念祝 成田栄二君 ・ 大竹孝一君 （ペアグラス）   

☆出席表彰  和田幸男君（１６年） （ステンレスボトル） 
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日時 回 現会員 計算会員 出席 ＭＵ済 欠席 暫定出席率 修正出席率 

７／１２ ２８１１ ４６ ４０ ３３ １ ６ ８５％  

６／２８ ２８０９ ４６ ３９＋５ ３７ ２＋２ ３ ８８．６４％ ９３．１８％ 

 

 

 

出席報告 北村公子会員 

スマイル報告 石田貴一会員 

岩澤あゆみ君＆中山冨貴子君 諸事お祝の方々おめでとう

ございます。本日はクラブ協議会がございます。皆様御参

加宜しくお願い致します。田中 PG、国際大会お疲れ様でし

た。テーマバナーをありがとうございました。 

田中賢三君 トロント国際大会より "BE THE INSPI-

RATION"のバナーを持って帰りました。英国アン王女のポ

リオ撲滅に対する感謝の言葉が印象的でした。岩澤あゆみ

年度スタート、一年間よろしくお願い致します。 

和田幸男君 出席表彰ありがとうございます。 

吉田恵子君 誕生月のお祝ありがとうございます。諸事お

祝申し上げます。浜降祭後の奉仕活動よろしくお願いいた

します。 

杉本剛昭君 諸事お祝の皆さまおめでとうございます。私

も誕生祝を頂きました。ありがとうございます。久しぶり

に二桁に戻りました。．．．あ、体重の話です。おカネと違っ

て増やすのは簡単ですが、減らすのはホントに大変。引き

続きガンバります。 

畠田宏治君 本日は誕生お祝をいただきまして、ありがと

うございます。私は七夕の前日、7月 6日「明日は会える」

という１年で一番ロマンティックな飛に生まれました。で

も、これまでの人生で誠に残念ながら、ロマンティックと

いう経験は記憶にございません。これからの人生に大いに

期待しています。 

伊藤留治君 諸事お祝の皆様おめでとうございます。 

成田栄二君 諸事お祝の方々おめでとうございます。米山

表彰の方々おめでとうございます。田中さん、国際大会出

席お疲れ様です。 

大森久巳男君 諸事お祝の皆様おめでとうございます。 

大竹孝一君 結婚記念ありがとうございます。本年度プロ

グラム委員長を仰せつかり、少々パニックになっておりま

す。皆様のご指導・ご協力お願いします。 

安武 勝君 諸事お祝申し上げます。私も誕生祝ありがと

うございます。 

小八木隆男君 16日の浜降祭、初めてなので楽しみです。 

澤邑重夫君 日曜日、江の島の米山クリーンキャンペーン

に参加いたしました。カーニーさんの焼く肉や焼きそばは

とてもおいしかったです。海の家にひそかに持ち込んだい

いちこの 1.8 リットルがなくなってしまいそうなほどでし

た。 

大箭剛久君 中国ではゴミ処理対策の新技術として 3 億匹

のゴキブリに生ゴミを処理させているとか。その桁違いの

数にビックリです。追伸 まだお食事中の方、申し訳あり

ません。 

小澤雅彦君 諸事お祝の皆様おめでとうございます。昨日

7月 11日はセブンイレブンの日。セブンイレブンのスイー

ツにはまっている私です。今おすすめは「フロマージュも

こ」。ぜひご賞味あれ！ 

木村信一君 諸事お祝の皆様おめでとうサマー 

北村公子君 諸事お祝の皆様おめでとうございます。お知

らせです。商工会議所写真教室の写真展が 7/18（水）～22

（日）まで市民ギャラリー4Fで開催されます。先日のしら

す漁の写真も展示します。ぜひご覧下さい。お待ちしてい

ます。 

橋本正一君 亀井さん、古知屋さん、表彰おめでとうござ

います。諸事お祝の皆さんもおめでとうございます。 

木村邦佑君 諸事お祝の皆様おめでとうございます。 

橋本祐一君 米山功労者表彰の亀井さん、古知屋さんおめ

でとうございます。本日のクラブ協議会、よろしくお願い

いたします。 

伊藤和明君 本年度も宜しくお願いします。 

熊澤孝之君 亀井さん、古知屋さん、表彰おめでとうござ

います。諸事お祝の皆様おめでとうございます。 

石田貴一君 諸事お祝の皆様おめでとうございます。今年

の夏は猛暑となりそうです。皆様お身体ご自愛ください。 

［本日 24件、43,000円です］ 

左）結婚祝の大竹会
員と成田会員 右）
出席表彰の和田会員 

クラブ協議会での発言の様子。左上から杉本
剛昭・岩澤淑江・橋本祐一・木村信一・吉田・
畠田・北村・小澤・橋本正一・木村邦佑・大
竹・田中の各会員。ひじょうに活気ある協議
会となり、これからの一年に期待大ですね 


